



Presidentas de la Cámara de Diputados y de Senadores lamentan el descarrilamiento del Tren Interoceánico

Las titulares del Legislativo enviaron sus condolencias y llamaron a realizar investigaciones para esclarecer el suceso

Por Joshua Espinosa



La presidenta de la **Cámara de Diputados**, **Kenia López Rabadán**, expresó su "más sentido pésame a las familias de las **personas fallecidas** en el **descarrilamiento** de hoy en el tren del Corredor Interoceánico", según publicó en sus redes sociales. La diputada subrayó la necesidad de **apoyo inmediato** para los heridos y sus familias.

Kenia López Rabadán subrayó la importancia de **esclarecer** los hechos ocurridos en el **Tren Interoceánico**. "Se debe realizar una **investigación seria**, deslindar responsabilidades y **sancionar** a los responsables", puntualizó la diputada en su mensaje.

Desde el **Senado**, **Laura Itzel Castillo** también manifestó su **consternación**. "Lamento profundamente la **pérdida de vidas**, así como la **afectación** a las personas que resultaron heridas tras el descarrilamiento del **Tren Interoceánico**, ocurrido en el tramo que atraviesa el estado de **Oaxaca**", escribió la **presidenta** de la Cámara Alta en su mensaje en redes la tarde del 28 de diciembre.

Laura Itzel Castillo pidió **atención** permanente y **acompañamiento** a las víctimas y sus familiares, además de exigir que la **investigación** "permite **esclarecer** lo ocurrido".

[Presidentas de la Cámara de Diputados y de Senadores lamentan el descarrilamiento del Tren Interoceánico - Infobae](#)